

Ausflug ins begehbare Herz am 23.11.2023



Nun war es endlich so weit! Die große Ausflug nach Fulda startete!
Mit Zug und Bus ging es von Aschaffenburg zum begehbaren Herz nach Fulda. Die Essenspausen zwischen drin durften natürlich nicht fehlen und so wurde die Bahnfahrt dafür genutzt.



Durch das Fahren mit den öffentlichen Verkehrsmitteln lernen die Kinder Grundwissen über richtiges Verhalten im Straßenverkehr zu entwickeln.





In der Kinderakademie angekommen stieg die Aufregung immer mehr! Zum Glück ging es gleich los zum Herzen. Doch bevor es ins Innere des Organes ging musste erst mal einiges geklärt werden.



Was genau macht das Herz? Welche Organe gibt es noch? Wo liegt unser Herz? Nachdem die Fragen beantwortet wurden ging es dann direkt los - das riesigen Herz wurde sich mal genau von innen angeschaut.

Aufgrund der einfachen Erklärungen und das Betrachten des Herzens können die Kinder ein Grundverständnis für einfache körperliche Zusammenhänge erwerben.



Nach dem die spannende Führung zu Ende war ging es weiter zum nächsten Highlight! Das Museum. Hier gab es spannende Rätsel zu lösen, viel zum Staunen, entdecken und konstruieren. Zusammen erkundeten die Kinder die verschiedenen Stationen.



Durch das Ausprobieren verschiedener Stationen konnten hier verschiedene technische Anwendungen, bei denen naturwissenschaftliche Gesetzmäßigkeiten zur Anwendung kommen, systematisch erkundet werden.



